

Cerca de la Virgen para dar gracias a Dios

Para agradecer a Dios los 25 años como Prelatura Personal, Mons. Javier Echevarría ha invitado a las personas del Opus Dei a alabar con más empeño durante este año a la Madre de Dios.

04/12/2007

En su carta del 1 de noviembre, Mons. Javier Echevarría ha invitado a los fieles del Opus Dei a vivir este

aniversario con actitud de agradecimiento a Dios, a través de María.

“Casi a final del mes, el 28 de noviembre –escribe el Prelado-, tendremos la alegría de celebrar el XXV aniversario del acto pontificio con el que Juan Pablo II erigió el Opus Dei en Prelatura personal (...).”

Os habrán comunicado que, con el deseo de honrar a la Santísima Virgen —a quien «encontramos sonriente en todas las encrucijadas del camino nuestro» (San Josemaría, Apuntes tomados en una meditación, 11-X-1964)—, con motivo de este evento y como preparación al 80º aniversario de la fundación de la Obra, viviremos en el Opus Dei un año mariano, que durará desde el 28 de noviembre próximo hasta la misma fecha de 2008”.

Con palabras de su predecesor, Mons. Álvaro del Portillo, el Prelado

sugiere cómo dar gracias a Dios: “*Acudiremos a la protección de "la Señora del dulce nombre, María"* —como escribió nuestro Fundador en *Santo Rosario*—; *la amaremos más; estaremos más pendientes de Ella; confiaremos, día tras día, a la que es Hija, Madre y Esposa de Dios y Madre nuestra, el homenaje de nuestra entrega, para que Ella lo presente ante la Trinidad Beatísima como rendida muestra de agradecimiento*”.

“*Imitemos tan buen ejemplo* — concluye Mons. Javier Echevarría-, *con hambre de convertir cada una de nuestras jornadas en días marianos, por el amor que manifestemos a nuestra Madre*”.

virgen-para-dar-gracias-a-dios/

(04/02/2026)